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Gestaltung der Eröffnung des Alten Rathauses

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

die Interessengemeinschaft historischer Nahverkehr & Straßenbahnen bei den MVB e.V. hat der 

Stadtverwaltung das Angebot unterbreitet, die feierliche Eröffnung des Alten Rathauses im Jahr des 

Stadtjubiläums mitzugestalten. Näheres dazu habe ich bereits in einem Schreiben an Sie, Herr 

Oberbürgermeister, erläutert. Bisher wurde sich nicht abschließend zu dieser Offerte durch die 

Stadtverwaltung geäußert. Daher stelle ich folgende Fragen: 

1. Besteht von Seiten der Landeshauptstadt Magdeburg das Interesse, historische 

Straßenbahnen mit in die Eröffnungsveranstaltung des Alten Rathauses mit einzubeziehen 

(z. B. gemeinsame Fahrt von Verwaltungsspitze und Stadträten vom Domplatz zum Alten 

Markt)?

2. Wann ist die Eröffnung des Alten Rathauses geplant, existieren bereits entsprechende 

Ablaufpläne für diese Veranstaltung?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.

Bernd Reppin

CDU-Stadtrat
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Landeshauptstadt Magdeburg

Oberbürgermeister

Dr. L. Trümper

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

unser Stadtjubiläum rückt immer näher. Aus diesem Grund habe ich mit dem Büro 1200hundert und der 

„IGNah“ der MVB GmbH ein Gespräch über den Einsatz der historischen Straßenbahnen im nächsten 

Jahr geführt. Ein weiterer Termin wurde zur Konzeption vereinbart,  so dass auch die „IGNah“ mit ihren 

historischen Bahnen die Fahrten für die Feierlichkeiten 2005 planen kann. 

In unserer Ortsverbandsversammlung  der CDU- Diesdorf/Lindenweiler kam der Vorschlag,  zur 

Eröffnung unseres Rathauses die historischen Bahnen zu nutzen. Ich habe deshalb mit Herrn Haas 

vom Büro für Öffentlichkeitsarbeit ein Gespräch geführt und bekam von ihm den Hinweis, mich an Sie 

zu wenden.

Unser Vorschlag wäre, dass Sie Herr Oberbürgermeister, die Ehrengäste, die Beigeordneten sowie die 

Stadträte zur feierlichen Eröffnung mit der historischen Straßenbahn zum Rathaus fahren. Seitens der 

„IGNah“ und der CDU-Ratsfraktion  kann ich Ihnen das Interesse und die volle Bereitschaft zusichern. 

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie in der nächsten Stadtratssitzung einige Worte dazu sagen 

könnten. Wir werden dann mir dem Büro für Öffentlichkeitsarbeit und der „IGNah“ unsere Fahrt zum 

Rathaus planen, um der Eröffnung einen unvergesslichen Rahmen zu geben.

 Mit freundlichen Grüßen

 

 Bernd Reppin

 CDU-Ratsfraktion

 


